



Die SVP-ler gingen von Beginn weg engagiert und hochmotiviert ans Werk.

## Grittibänz-Aktion

*Gebacken wurde am 30. November in der Bäckerei Nafzger in Wängi. Verteilt werden die Grittibänzen durch die SVP Münchwilen am Chlaustag, 6. Dezember 2017.*

**Münchwilen** – Die SVP Münchwilen macht diesen Event Jahr für Jahr und das seit bald einer halben Ewigkeit. Seit Beginn dieser Aktion dürfen die Freiwilligen der SVP das Formen und Backen in der Bäckerei Nafzger in Wängi unter der Leitung von Christian Nafzger ausführen. Man ging auch in diesem Jahr von Anfang an sehr engagiert ans Werk, da es laut der einzelnen Aussagen der SVP-ler viel mehr Grittibänzen gibt als letztes

Jahr. Die warmen Gesellen gingen innerhalb weniger Minuten weg. Darum auch die Aufstockung an Teigmännchen. Im letzten Jahr wurde die gute Erfahrung gemacht, dass an Bahnhöfen noch viel mehr läuft und daher werden dieses Jahr folgende Orte mit der Anwesenheit und dem Verteilen von Grittibänzen beehrt: die Bahnhöfe in Aadorf, Münchwilen, Sirnach und Eschlikon. Ausgeteilt wird am Chlaustag ab 06.15 Uhr. **Martin Hobi** ■